

**A DESPACHO:** quince (15) de diciembre de 2021.- El día de hoy, revisado el proceso advierte el Despacho que la parte actora no ha realizado la notificación por aviso, a fin de desarrollar el emplazamiento de la parte demandada y continuar con el trámite normal del proceso y nombrar el curador. Provea.

El Secretario,

**CARLOS ANDRES COLLAZOS QUINTERO**



Rama Judicial  
Consejo Superior de la Judicatura  
República de Colombia

**JUZGADO SEGUNDO CIVIL MUNICIPAL DE POPAYÁN**

[J02cmpayan@cendoj.ramajudicial.gov.co](mailto:J02cmpayan@cendoj.ramajudicial.gov.co)

Popayán Cauca, quince (15) de diciembre de dos mil Veintiuno (2021)

**PROCESO:** DECLARACION DE PERTENENCIA  
**DEMANDANTE:** MARIA LUISA DE JESUS MOLINA ARDILA  
**DEMANDADO:** GONZALES RODRIGUEZ Y CIA S EN C  
**RADICADO:** 2020-00255

#### **Auto Interlocutorio Nro. 2006**

Vista la constancia secretarial que antecede dentro del presente proceso, de la revisión del mismo se constata que la parte demandante presenta notificación personal, en la dirección que corresponde al certificado de existencia y representación de la parte demandada, en ella se observa que se rehusó a su recibo, por lo cual teniendo en cuenta, lo reglado en el inciso primero del artículo 292 del Código General del Proceso.

*“...Cuando no se pueda hacer la notificación personal del auto admisorio de la demanda o del mandamiento ejecutivo al demandado, o la del auto que ordena citar a un tercero, o la de cualquiera otra providencia que se debe realizar personalmente, se hará por medio de aviso que deberá expresar su fecha y la de la providencia que se notifica, el juzgado que conoce del proceso, su naturaleza, el nombre de las partes y la advertencia de que la notificación se considerará surtida al finalizar el día siguiente al de la entrega del aviso en el lugar de destino...”*

Se hace necesario agotar la diligencia en mención a fin de continuar con el trámite normal del proceso y evitar posteriores nulidades respecto a la indebida notificación, se ordenará a la parte actora lo adiado concediéndole el termino de treinta (30) días, so pena de aplicar la figura del DESISTIMIENTO TÁCITO.

De igual manera no se vislumbra en el expediente Certificado de Tradición en el cual se perciba la inscripción de la demanda por lo anterior se requerirá a la parte para que aporte tal documento.

En consecuencia, **EL JUZGADO SEGUNDO CIVIL MUNICIPAL DE POPAYAN;**

**DISPONE:**

**REQUERIR** a la parte actora, con la notificación del presente auto por estados, para que se sirva dar estricto cumplimiento a lo ordenado en el auto relacionado en los considerandos. Se le conceden treinta (30) días so pena de aplicar el numeral 1 del artículo 317 ibídem, del desistimiento tácito.

**NOTIFÍQUESE**

**La Juez,**

**GLADYS VILLARREAL CARREÑO**

CC

Firmado Por:

Gladys Eugenia Villarreal Carreño  
Juez Municipal  
Juzgado Municipal  
Civil 002  
Popayan - Cauca

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **3b6c2cf9d14ab6b76defa62b1b44fa333a69a12940aff720acb2d29a3f6af1c7**

Documento generado en 15/12/2021 10:58:19 AM

Valide este documento electrónico en la siguiente URL: <https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>